

Spaziergang im Berner Oberland am 30. April 2017

16 Personen und 13 Hunde treffen sich ausserhalb von Wimmis. Wo vor drei Tagen noch eisige Winde über die Landschaft zogen und Schneeflocken durch die Luft wirbelten, wetteifern heute ein strahlend blauer Himmel und frisch gepuderte Berggipfel um die Gunst der Wanderer.

Über einen Wiesenweg geht es oberhalb der Kander durch in die grüne Landschaft und dem Waldrand entlang. Gute Laune bei Hund und Mensch – Welch strahlender Tag!

Für Aufregung sorgt ein Bienenschwarm, welcher sich in einem Busch nach dem schwärmen niedergelassen hat. Unterwegs gibt es nicht nur für die Vierbeiner Erfrischung in einem kleinen Bach, welcher die Gruppe begleitet, sondern an der Zwischenstation erhalten auch die Wanderer eine kleine Erfrischung. Mit gelben Tupfen im Fell kehren die Hunde von der übermütigen Jagd über die mit Löwenzahn geschmückte Wiese zu ihrem Führer-Rudel zurück. Nach kurzer Fahrt trifft die hungrige Gesellschaft beim Restaurant Möwe ein. Bei einem Apéro und frischem Flammkuchen geniesst man die tolle Aussicht auf den See und die Berge. Bald aber widmen sich alle dem leckeren Essen, knusprig gebratene Schnitzel und saftiger Fisch finden allgemeine Anerkennung. Am späten Nachmittag löst sich die Gruppe auf, der Heimweg muss noch unter die Räder genommen werden, und manch einer nimmt etwas wehmütig Abschied von dieser wunderschönen Gegend.

Uf Wiederluege:

Gertrud